



国際ロータリー第2550地区

ガバナー月信

Governor's Monthly Letter

2020-2021 年度 11 月号



写真：那須塩原市中塩原 木の葉化石園 展示化石「シオバラカエル」

Contents

ガバナーメッセージ	2	ガバナー公式訪問(高根沢・壬生)	7
ガバナー公式訪問(栃木南・小山南)	3	ガバナー公式訪問(宇都宮陽南・日光)	8
ガバナー公式訪問(鹿沼東・宇都宮西)	4	地区内主要行事・会員数報告	9
ガバナー公式訪問(宇都宮陽北・小山)	5	コーディネーターニュース	10
ガバナー公式訪問(宇都宮さつき・小山中央)	6	新入会員紹介	11

森本ガバナーメッセージ



ロータリーは
機会の扉を開く



「ありがとうございました。
お陰様で、地区大会、盛会の裡に終了いたしました。」

国際ロータリー 第 2550 地区
2020-2021 年度ガバナー

森本 敬三

(大田原中央 RC)

2020年2月、国際協議会から帰国して、さあ PETS 地区協議会の準備に取り掛かろうとした矢先に、新型コロナウィルス感染症が感染拡大し始め、とうとう4月7日には非常事態宣言が発出されるという事態になりました。

感染拡大防止のため、PETS、SETS は WEB で行い、地区協議会は中止せざるを得ないと判断いたしました。そして、これらの行事や、その他の活動につきましても？ RI 指針並びに研修リーダー、危機管理委員会の指導を受けながら対応をして参りました所です。

そして4月、5月、6月と各クラブは例会を休まずする等、会員各位のクラブでの活動が低下する状況が続きました。しかしながら、このままではいけないと考え、新年度7月からの公式訪問は予定通り行う事といたしました。もちろんロータリーの会合がクラスターになってはならないとの強い思いから、会長、幹事、ガバナー補佐のみの最少人数の参加とさせていただき、3密回避、マスクの着用をお願いしております。

そして、地区大会は10月23日（金）の記念ゴルフに始まりました。翌24日（土）は奇しくも世界ボリオデーであり、ボリオプラス委員会及び公共イメージ委員会の協力の下、下野新聞に広告掲載をさせていただきました。

そして25日（日）の木会議は、例年とは違い、Web による配信と会長幹事様のみの出席で、議案審議をしていただくというハイブリットな地区大会とさせていただきました。

会員の皆様には大会当日 YouTube による配信を見ていただき、新型コロナウィルス感染症対策の地

区大会として大変ご不便をおかけいたしましたが、ロータリアンの友情でご容赦いただきたいと思います。後日改めて会員の皆様には DVD を配布させていただきます。

さて、11月はロータリー財団月間です。

さる、8月26日に WHO よりナイジェリアが野生株によるポリオの発症がゼロになったと発表がありました。

アフリカ大陸で野生株によるポリオ感染がなくなったという事です。ロータリーが 1985 年にポリオプラスとして取組み始めて 35 年の長きにわたって活動してきた成果です。このことはロータリアンとして胸を張って言うことが出来ます。

あと、2か国（パキスタン、アフガニスタン）です。この 2 か国の政府も一生懸命です。WHO では、3 年間発症ゼロでようやく証明が出されます。

すなわち最短でもあと 3 年は野生株ポリオウィルスの根絶に取組まなければなりません。

この様な地道な活動が成果を確実なものとします。あきらめずにポリオウィルスの根絶に邁進いたしましょう。

あと 2 か国！です。皆様のご支援(30\$)宜しくお願い申し上げます。

また、コロナ禍で例会の休会が続く中にあっても皆様の奉仕活動は止まる事をしませんでした。その証拠に地区内 48 クラブ中 30 クラブが地区補助金申請をし、地域の医療施設や学校などに支援の手を差し伸べました事、大変ありがとうございました。

引き続き、皆様のロータリー財団へのご支援(150\$)宜しくお願い致します。

2020-2021 年度 ガバナー公式訪問



栃木南ロータリークラブ

会長 田戸 大智 幹事 荒井 貢

8/6 木

8月6日(水) 森本敬三ガバナー、川嶋健市ガバナー補佐の各位をお迎えし、ガバナー公式訪問が開催されました。

本年は、コロナウイルス感染防止のため、午前11時からのガバナー公式訪問は懇談会のみの実施に切り替え、参加者は森本ガバナー、川嶋ガバナー補佐、当クラブ田戸会長、神山美恵子副会長の4名に限定して行わされました。

懇談会では、「クラブの活動方針と目標」と「現況報告書」の内容にもとづいてガバナーより質疑が提出されクラブの未来に向けてどのような戦略を持っていくべきかという問題を中心議論が展開されました。懇談会終了後には、当クラブ会員にもご参集頂き、例会場にてバナー交換と記念撮影を行いました。

当クラブでは、本年度中に①地区補助金を原資とした、栃木市城址公園通学路への防犯カメラ設置事業を遂行し、さらに現在検討中ではありますが、来年度には②医療従事者への協力支援を実施したいと考えております。

また、米山記念奨学生の魏雅(ウェイヤ)さん(白鷗大学修士課程2年)の世話クラブとして、会員一同で奨学生を最大限サポートしていく所存であります。

森本ガバナーにおかれましては、公務御多端の折、ご来訪・ご指導賜り、誠にありがとうございました。

栃木南ロータリークラブ会員一同 厚く御礼申し上げます。



小山南ロータリークラブ

会長 島中 晨一 幹事 栗原 勉

8/18 火

コロナ禍の中、ガバナー公式訪問を開催しても良いのか、開催できるのか、そんな心配をしながらの準備でした。

公式訪問の次第は、コロナ対策上ガバナーとガバナー補佐と私ども会長幹事で懇談会を行い、それと並行して例会の方を副会長に任せ開催することにし、その後会員から強い要望がありましたガバナーに卓話をお願いすることにしました。



8月18日小山グランドホテルに、森本敬三ガバナー、慶野保夫ガバナー補佐をお迎えし、まずはホテル貴賓室において懇談会を行った後、大広間に会場を移して卓話をいただきました。

森本ガバナーは、ホルガー・クナークRI会長の思いを熱く語られました。またクラブの在り方にについて昔からの仕来りではだめだ。

多様性を求めて変わらなければならない。そのため柔軟性のある活動を模索しなければならないと、これからロータリークラブの方向性を示されました。

卓話の初めにRIクナーク会長から「クラブ創立50周年表彰状」をいただきました。

私たち、次の50年に向けてスタートを切りました。

懇談会、卓話を通じてガバナーからいただきました多くの示唆を今後の活動の中に活かして参ります。

2020-2021年度 ガバナー公式訪問



鹿沼東ロータリークラブ

会長 亀山 弘晃 幹事 片浦 一幸

8/26水

8月26日(水) 鹿沼商工会議所にて「ガバナー公式訪問」として、森本ガバナー、鈴木ガバナー補佐、会長幹事・副幹事の5名での懇談会を行いました。

直前まで、当クラブでは「是非とも森本ガバナーとお会いして例会にも出席して頂きたい。」との強い要望はあったのですが、実施するには状況的に難しく、「R!勧告に従って変更された今回のガバナー公式訪問」の形式通りに進行する運びとなりました。

懇談会では短い時間のなか、「地区の方針と目標～魅力ある元気なクラブにしましょう～」へどのようにアプローチしたら良いか、コロナ禍での有効な活動方法、地区的歴史等、多くの情報と学びを得る事が出来ました。

また、後日ガバナーより今回の公式訪問についての丁寧な御礼状を頂きましたこと、ここで御礼を述べさせて頂きます。鹿沼東ロータリークラブもこのような状況のなか、今期の会長方針である『「それでも前に向く」(仮)～ロータリーの心技体』に従って知恵を絞り慎重に不断に活動を続けていることを報告させて頂き、たいへん有意義な公式訪問を終えることが出来ました。「見せましょう 鹿沼東の底力を！」をスローガンにロータリー活動は現在進行中です。



宇都宮西ロータリークラブ

会長 中島 祥二 幹事 木幡 英俊

8/27木

8月27日(木) 宇都宮東武ホテルグランデにおきまして森本ガバナー、印出井ガバナー補佐をお迎えしましたがガバナー公式訪問を行わせていただきました。

ガバナーから「緊急事態宣言以降PETS、地区協議会等例年並みには出来なくなり皆様に情報を提供できずに入大変申し訳ありませんでした。その中で本日はこのような機会を頂き感謝いたします」と挨拶され、続きまして以下のアドレスを頂戴いたしました。

今年度のテーマ、昨年度の「ロータリーは世界をつなぐ」を受けて「ロータリーは機械の扉をひらく」であります。ロータリーは変わっていくという事を表現しています。

ローターアクトの変革、目的の変革、そしてビジョンの変革、今まで単年度主義であったロータリーが5年間のクラブビジョンを立てそれに伴って運営してクラブの活性化を進めていく。この様にロータリーは変わろうとしています、そのためマイロータリーやクラブセントラルを活用していただき、今まで以上に地域に根差した活動と挑戦をお願い致します。とのお話をいただき、今年一年のクラブ運営の参考とし努力していきたいと思います。



2020-2021 年度 ガバナー公式訪問

ロータリーは
機会の扉を開く

宇都宮陽北ロータリークラブ

会長 古矢 幸伸 幹事 横口 富之

9/1 火

令和2年9月1日(火)宇都宮陽北ロータリークラブに、森本敬三ガバナー、印出井敏英ガバナー補佐をお迎えして、ガバナー公式訪問を行いました。コロナ禍ではありましたが、三密を避け、無事開催することができました。

午前11時から当クラブの会長・幹事・副幹事の計5名で会長・幹事懇談会を行いました。「R1会長テーマ「機会の扉を開く」、「2019年ビジョン声明」、「3つの扉」の意味、そして、ローターアクトの立ち位置等、詳細にご説明いただき、今後のロータリーの進化、繁栄について貴重な情報、アドバイスを頂戴しました。

「マイロータリーの登録」につきましても、活用の幅を広げ、多くの情報を得て、クラブの魅力を増し、会員増強へのご指導もいただきました。

午後12時30分からの例会では、森本ガバナーより卓話をいただき、早いスピードで変化していく時代の中で、ロータリーはより進化し、中核的価値観に沿うロータリーの変化の重要性について非常に興味深く、今後のロータリー活動に大変参考となるお話をされました。

当クラブは、創立26周年になります。42名の会員数の内、9名の女性会員が所属しています。

森本ガバナーのご指導を基に、今年度は、より多くの仲間を増やし、新たな考え方を取り入れ、変化に柔軟に対応できるよう努力してまいります。



小山ロータリークラブ

会長 田川 宗定 幹事 秋山 みどり

9/3 木

9月3日(木) 森本ガバナー、慶野保夫ガバナー補佐を小山グランドホテルにお迎えして公式訪問例会されました。

午前中は 11:00より会長、幹事、副会長、副幹事が出席し会長、幹事懇談会が開催されました。ガバナー補佐の挨拶で始まり、最初に森本ガバナーよりロータリーの行動計画の詳しいお話しと、クラブセントラルを活用し世界のロータリー活動状況を参考にする様アドバイスを頂き、和やかな雰囲気でスタートしました。

会長よりクラブの問題点として、会員の減少が止まらない、会員増強が進まない、例会出席率がよくないなど、その原因是会員の高齢化によりクラブのマンネリ化が起因して全体の魅力が低下しているのが大きな要因で、その対策として例会の魅力化、プログラムの工夫、親睦の充実、効果のある奉仕と見える化などの具体的な活動計画をご説明させて頂き、積極的な意見交換が出来ました。そして良きアドバイスや励ましの言葉、ご指導を頂き、有意義な懇談会になりました。午後の例会にもガバナーの出席を頂き、卓話をお願いしました。

その中でロータリー賞への挑戦、ロータリー活動への積極的参加クラブセントラルの活用などのご指導を頂きました。

本日の森本ガバナーの訪問指導を今後のクラブ運営に生かして問題解消に全会員で頑張りクラブ発展に尽力したいと思います。

本日は朝早くから遠い所本当にありがとうございました。



2020-2021 年度 ガバナー公式訪問



宇都宮さつきロータリークラブ

会長 吉川 泰行 幹事 萩東 雅仁

9/7 月

2020-2021 年度、森本敬三ガバナー公式訪問が 9 月 7 日(月) コンセーレにて行われました。今年はコロナ禍での開催につき、最小限の人数で行い、3 密対策やソーシャルディスタンスなどの感染拡大防止に努めました。

会長、幹事の他に当クラブから設立 7 年目にして初の選出である湯澤敦史ガバナー補佐、誠にありがとうございました。

会長・幹事懇談会ではロータリー財団寄付に関する話から、WHO が 8 月にアフリカでボリオが根絶宣言された話、1985 年から始まった寄付の歴史など、幅広い森本ガバナーのご経験もお聞きし、ロータリアンとして活動の意義を思い直すことが出来ました。

また、My ロータリーへの登録が 100% であること、地区でも飛び抜けた数字であることにお褒めの言葉も頂きました。今年のクラブテーマは「ロータリーを楽しもう」です。今後の活動にも様々な制限がある中で、いかにロータリアンが率先して活動していくことができるか、活動を止めずに次の世代に繋ぐことが出来るのかを見直す機会となりました。

これからも宇都宮さつき RC らしく、魅力溢れるロータリー活動を、R I ロータリー賞の獲得を目指し継続していきます。



小山中央ロータリークラブ

会長 松島 誠 幹事 岩瀬 剛之

9/14 月

9 月 14 日(月) 当クラブ 例会場の『思水荘』に、森本ガバナー、慶野ガバナー補佐を迎へ、午前 10 時 30 分より会長、幹事と 4 名で会長、幹事懇談会を行いました。

懇談会の席上、ガバナーより今年度国際ロータリーのテーマ『ロータリーは機会の扉を開く』についてお話をあり、その為に地域社会に既存クラブの魅力をどのように発信すべきかがあり、1 つは地域で良い事をやる→ 地域社会に貢献する。

奉仕する機会の扉を開く→貧困、虐待児童への支援、福祉活動への支援等を行う事が『魅力ある元気なクラブ』につながり会員増強へ繋がる。

また 12 時 30 分からの公式訪問、卓話ではロータリークラブの取り扱いや MY ロータリーへの登録と閲覧の重要性、魅力あるクラブへのクラブ戦略立案会議や今後のロータリー活動を記録活用する為にクラブセントラルを活用する意義を説明して頂き、有意義な時間を共有させてもらいました、今後の当クラブ 運営に活用させていただきます。

森本ガバナー、慶野ガバナー補佐、本日はありがとうございました。



2020-2021 年度 ガバナー公式訪問

ロータリーは
機会の扉を開く

高根沢ロータリークラブ

会長 斎藤 幸成 幹事 鈴木 章

9/16水

9月16日(水) 東雲ゴルフクラブに於きまして「森本敬三ガバナー公式訪問」が開催されました。
今年度はコロナ禍の影響の為、森本ガバナー、会長、幹事、副会長、副幹事の5名で懇談会を行いました。

森本ガバナーからは今年度のテーマ「ロータリーは機会の扉を開く」のロゴについて(ローターアクトのシンボルカラーであるクランベリーカラー、ロータリーのシンボルカラーのゴールドとブルー)、ローターアクトはロータリーと同等になる、今後5年間の計画、マイロータリーへの登録、クラブセントラルへの登録、会員増強などについてお話しいただきました。印象的なお話は、会員増強についてで、クラブに魅力があり、クラブに共感して入会してくるので、魅力ある元気なクラブにしよう。地域のみなさまから支援、尊敬されなければ寂しいクラブになってしまうというお話をでした。

今回の公式訪問を踏まえ、会員増強に力を入れ、魅力ある元気なクラブにしていきたいと思います。「ガバナー公式訪問」という素晴らしい機会をいただきどうもありがとうございました。



壬生ロータリークラブ

会長 高山 英城 幹事 刀川 清満

9/23水

森本ガバナーを星の宮カントリークラブにお迎えし、公式訪問が開催されました。
新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、今年は森本ガバナー、川嶋ガバナー補佐、会長、幹事の4名による懇談会が開かれました。

クラブの課題「若い会員獲得」、「退会防止」について、さらに「クラブの活性化の鍵」は、5大奉仕委員会にあり、委員長を中心知恵を出し合い、中堅会員がベテラン会員と新人会員のつなぎ役になることで世代間ギャップを埋める等、具体例を交えてのご指導を頂きました。例会に先立ち、感染防止対策がなされた会場にて、会員向けにご挨拶を頂くことが出来ました。今年度テーマ「ロータリーは機会の扉を開く」のロゴマーク、クランベリーカラー（赤）はローターアクトを、ゴールドとロイヤルブルーはロータリーを象徴するカラーである等、込められた意味合いを含め丁寧に話されました。

ガバナー交換の後、新入会員にロータリーバッジの贈呈を行って頂き、歓迎のお言葉を頂きました。

新しい生活様式が求められ、ロータリー活動も急速なオンライン・デジタル化に対応する事が求められています。これにはガバナーにアドバイス頂いた、若い会員の獲得なしでは対応できません。マイロータリー・クラブセントラルの活用をこれまで以上に推進し、併せて若い会員の増強にチャレンジしたいと思います。

森本ガバナーには、多くの気付きを頂きました。素晴らしいガバナー公式訪問となりましたこと、心より御礼申し上げます。



2020-2021 年度 ガバナー公式訪問



宇都宮陽南ロータリークラブ

会長 林 香君 幹事 内山 浩志

9/24木

関東大震災(1923)発生後即座に、国際ロータリーが震災孤児に絶大なる救いの手を差し伸べ、多額の寄付が世界中から届き、1920年に発足したばかりの日本にロータリー精神を根付かせる契機となる黎明期の歴史を森本敬三ガバナーより紹介。非常時にこそロータリアンとしてどうあるべきかを考え、どのようなことが出来るかをみんなで『誠実に、真摯に、丁寧に！そして心豊かに！』知恵を出し合いながら『魅力ある元気なクラブ作り』を目指すこと。

宇都宮陽南ロータリーの25周年に向けた国際ロータリー会長からのメッセージも森本ガバナーよりいただき、一層身を引き締めて、クオーター周年の重要性を再認識し、会員数が27名という小規模ではありますが協力体制を造る意欲につながりました。

コロナ禍の中で、西根伸行パスト会長より活動を引き継ぎ、1、医療機関への支援活動、2、児童養護施設への創作活動、3、国際交流協会とJICAとの共催事業への奉仕活動、4、指導者研修も視野に入れた青少年育成活動5、ZOOM会議等、新しい連鎖型の奉仕を創出するべく、活動を工夫し、たけまつ怖れず積極的な活動を続けていきます。

宇都宮陽南ロータリーにとって、エールをいただいたのではないかと、お迎えした森本ガバナー・湯澤ガバナー補佐との有意義な時間、出席会員全員で熱い思いを共有できましたことに、心より感謝申上げます。



日光ロータリークラブ

会長 山田 功 幹事 平野 政樹

10/1木

10月1日(木)日光金谷ホテルに於いて午後1時過ぎから、森本敬三ガバナー、鈴木良男第7グループガバナー補佐、クラブ会長、幹事と次期会長の5名で森本敬三ガバナー日光クラブ公式訪問を開催しました。開始の時間は1時半を予定していましたが、第2957回例会中の12時半過ぎにご到着され、お待たせをしてしまいました。

コロナ禍に對面を避けるため、会員は個々に來訪歓迎をさせていただき、予定時間を早め開始させていただきました。

はじめに参加者写真撮影です。引き続き森本敬三ガバナーからクナーク国際ロータリー会長の新たな取り組みについて先進事例等を交えご紹介いただきました。

次に、クラブの多岐にわたる課題を、得意な特徴を生かした活動を複数年に継続し取り組むことで楽しい明るいクラブづくりを目指すようご指導いただきました。森本敬三ガバナーの指導は穏やかな口調で具体的な事例を交えた、判りやすい内容で予定の時間を越えて指導いただきました。

最後に森本敬三ガバナーのご指導を活動に活かしていきます。お忙しい中、遠路お越しくだり、感謝申上げます。



地区内主要行事・会員数報告

 ロータリーは
機会の扉を開く

2020-2021 地区内主要行事

月	日	曜日	行 事	場 所	担 当
11	8	日	米山カウンセラーワークショップ	ホテルニューオータニ	地区米山記念奨学会委員会
11	28	土	米山面接官オリエンテーション	ガバナー事務所?	地区米山記念奨学会委員会
12	12	土	21-22 年度第 2 回ガバナー補佐研修	宇都宮グランドホテル	
12	13	日	2020 学年度米山記念奨学生面接選考試験	ホテルニューオータニ	地区米山記念奨学会委員会
12	20	日	第 2 回諮問委員会 ガバナーエレクト壮行会	宇都宮グランドホテル	ガバナー事務所

小山ロータリーカラブ 幹事交代のお知らせ

2020.10.1~

秋山幹事が転勤の為、直前幹事の坂井秀伸様に交代になりました。

9月会員数報告

第1グループ	クラブ名	例会数	会員数								40歳未溎
			7月1日	今月	入会	退会	通常増	通常減	増減	25歳未満	
大田原	2 29 30	1 0 2 1 1 1 1 0									
黒磯	3 36 37	0 0 1 0 1 2 1									
西那須野	2 50 48	0 2 0 2 -2 3 0									
黒羽	4 7 7	0 0 0 0 0 0 0									
大田原中央	2 25 25	0 0 0 0 0 0 1									
鳥山	3 18 19	0 0 0 0 0 1 1 0									
氏家	3 25 25	0 0 0 0 0 0 2 0									
矢板	4 12 12	0 0 0 0 0 0 1 0									
馬頭小川	3 20 20	0 1 1 1 0 0 0 0									
高根沢	4 16 16	0 0 0 0 0 0 0 0									
宇都宮	2 106 108	2 0 3 1 2 1 2 0									
宇都宮西	4 75 78	0 0 3 0 3 0 0 0									
宇都宮北	4 43 42	0 1 0 1 -1 0 0 0									
宇都宮90	3 47 47	0 0 0 0 0 0 6 1									
(宇都宮北、龍)	2 5 5	0 0 0 0 0 0 3 2									
宇都宮陽北	4 40 42	0 0 2 0 2 9 5									
宇都宮東	4 121 120	0 0 0 1 -1 0 2									
宇都宮南	5 54 54	0 0 0 0 0 0 2 0									
宇都宮陽東	3 54 54	0 0 0 0 0 0 11 1									
宇都宮陽南	3 27 27	0 0 0 0 0 0 8 4									
宇都宮さつき	2 25 25	0 0 0 0 0 0 4 4									
真岡	3 57 57	0 0 0 0 0 0 0 2									
益子	4 30 31	0 0 1 0 1 2 1									
真岡西	1 36 36	0 0 0 0 0 5 0									
しもつけ	2 22 22	0 0 0 0 0 0 6 1									
第2グループ											
第3グループA											
第3グループB											
第4グループ											
第5グループ											
第6グループ											
第7グループ											
第8グループ											
第9グループ											
48RC			1703	1716	4	6	28	15	13	106	32

(欠席した例会のメークアップを同じ年度内に行う事ができるようになった為、今年度から地区では各クラブごとの出席率は掲載いたしません。)

コーディネーターニュース



Rotary
Region 1 & 2 & 3



コーディネーター
NEWS

2020年10月号 No.1

発行：Region 1 & 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター

三地域合同オンラインセミナー報告

本年度から第一地域 ARPIC を仰せ付かりました、2790 地区・柏 RC の寺嶋と申します。皆様には宜しくご指導の程、お願い申し上げます。

過る 8 月 29 日、三地域合同の 2020-21 年度「公共イメージ向上オンラインセミナー」が開催されました。

Zoom を利用しての合同セミナーは、初の試みとの事でございます。

当日は辰野克彦 RI 理事を始めとし、三地域の RPIC・ARPIC・ARC、及び、国内各地域の DG・GE・GN・公共イメージ向上を担当する各地区委員長など、総勢 86 名の参加を頂きました。

冒頭の辰野 RI 理事のご挨拶では、アフリカにおいてボリオが根絶された慶事が報告された一方で、そのマスコミ報道においてロータリーの果たした功績が触れられなかった事を指摘され、未だロータリーの公共イメージの向上が手法として不完全である事に対する反省の糸を述べられました。

次いでセッション 1 では、R3 山下皓三 RPIC が「公共イメージの推進」と題し、公共イメージキャンペーンの実施・クラブの広報戦略・地域社会でのクラブのイメージの向上について問題提起をされました。

続くセッション 2 では、R1 井原實 RPIC が「ロータリーのブランド」と題し、ロータリープラントの認知と一貫性の重要性、および、ロータリープラントとクラブ活性化の相関について解説されました。

更にセッション 3 では、R2 服部陽子 RPIC が「ロータリーの公共イメージを築く」と題し、公共のロータリーへの理解を深める方法や、好ましいイメージを築く為の心得などについてレクチャーされました。

これらを受けた質疑と事例発表においては、2720 地区・早水琢也会員から災害時に出動するキッチンカーと支援物資の備蓄状況についてや、2530 地区・相良元章会員から広く購読されるメディアにロータリー情報を提供する QR コードを掲載する事業の実施状況など、各地区やクラブにおいても大いに参考となる具体的な実例が報告され、参加者には極めて有益なセミナーとなったものと思われます。

第 1 地域ロータリー公共イメージコーディネーター補佐 寺嶋 哲生（柏 RC）

新入会員紹介

ロータリーは
機会の扉を開く

入会おめでとうございます

きし とも あき
岸 友 章

宇都宮陽東 RC
2020年7月1日入会

(株)ユアサ
代表取締役

父の代から二代宇都宮陽東ロータリークラブでお世話になります。

月信4号掲載の新入会紹介記事の宇都宮陽東RC所属の岸友章様の入会日に誤りがありました。お詫びを申し上げ、今号に改めて掲載させていただきます。今後十分に気を付けて参りますので、ご容赦の程お願いいたします。

お びき しげ のり
尾引 茂範

大田原中央 RC
2020年7月2日入会

(株)タイガーフーズ
代表取締役

社会勉強となると思い入会させて頂きました。ロータリーを楽しみたいです。

さい とう いさお
斎藤 勲

今市きぬ RC
2020年7月7日入会

(有)斎藤板金工業
代表取締役

人生を楽しくと、なるべく例会に出席したいと思います。

ほし ぜん
星 全

今市 RC
2020年8月5日入会

金谷ホテル観光㈱ 鬼怒川温泉
ホテル 取締役 総括本部長

何も分かりませんが、宜しくお願ひします。

いがらし まなぶ
五十嵐 学

栃木 RC
2020年8月5日入会

(株)足利銀行
栃木支店 支店長

微力ではございますが、地域社会の発展に寄与すべく尽力して参ります。

わだ ゆき のぶ
和田 幸信

足利わたらせ RC
2020年8月6日入会

法源寺
住職

住職であり、大学で都市計画を教えてきたという変った経験です。

みや まさ とし
宮村 匡俊

鹿沼 RC
2020年9月3日入会

(株)足利銀行
鹿沼支店 支店長

豊かな地域づくりにご協力できればと考
えております。宜しくお願ひ致します。

すず き たかし
鈴木 隆

大田原 RC
2020年9月3日入会

(株)TMC経営支援センター
社長室長

入会を認めて頂き有難うございます。
今後とも宜しくお願ひ致します。

なか がわ ひろ と
中川 博登

壬生 RC
2020年10月1日入会

特別養護老人ホーム
あいケアステーション六美 理事長

新たな出会いに感謝します。今の自分に求
められるものが何か考え進歩いたします。

やなぎ まさ ひろ
柳澤 正弘

しもつけ RC
2020年10月1日入会

(株)木橋銀行
石橋支店 支店長

社会奉仕を通じ、自身の成長に努めます。
ご指導の程宜しくお願ひ致します。

の ざわ しげる
野澤 茂

今市 RC
2020年10月21日入会

とちぎんTT証券㈱
今市支店 支店長

至らぬ点も多々あると思いますが、ご指導
ご鞭撻賜ります様お願い申し上げます。

いち かわ ゆみ
市川 由美

栃木 RC
2020年10月14日入会

(有)きもの処市川
6代目 女将

これからの残りの人生は、徳を積んで生き
たいと思っています。

訃報 ご冥福をお祈りいたします

松森 幹治 (まつもり かんじ) (小山中央RC)

2020年9月22日逝去 (享年65歳) 1996年9月21日入会

ロータリー歴

チャーターメンバー 2005-06年度 会長

1998-99年度、2014-15幹事

1996-97、2004-05年度 クラブ奉仕委員長

2000-01年度、2002-03年度、2011-12年度 親睦委員長

ボールハリスフェロー、米山功労者



国際ロータリー第 2550 地区 ガバナー事務所

〒320-0826 宇都宮市西原町 142

宇都宮グランドホテル内

TEL.028-651-2550 FAX.028-651-2551

E-Mail : m2550@agate.plala.or.jp URL : <http://www.rid2550.com/>